

Ayer en el Ayuntamiento

Sesión extraordinaria de la Corporación

Se produce vivísimo debate sobre el asunto de la Puxmarina, pero no se llega a un acuerdo en cuanto a la dimisión del Ayuntamiento aprobándose una propuesta de Peña (don Gaspar), consignando la protesta del Poder Central.—Otros asuntos

A las seis de la tarde de ayer y con asistencia de veintinueve concejales, se celebró la anunciada sesión extraordinaria para tratar de si procede o no la dimisión del Ayuntamiento como protesta por las obras de la Puxmarina.

Preside el alcalde señor Bautista, acompañándole los señores Lopez Ambit y Lopez Nicolás.

Se lee y aprueba el acta de la anterior.

La Presidencia interesa que las minorías expongan su criterio en el asunto que motiva esta sesión.

A petición de Peña (D. G.) se leen las actas de las sesiones del mes de Mayo último en que se trató del asunto de la Puxmarina.

Al llegar en el acta de la sesión del mes de Mayo, a las cuartillas del señor Pascual Murcia referente a este asunto de riegos, se produce una pequeña discusión estimando Paredes que deben leerse las actas por entero y creyendo Navarro Ufano que solo deben leerse las conclusiones.

Intervienen en pro y en contra las tribunas, que están repletas, y la Presidencia anuncia que si interviene el público nuevamente, tendrá que desalojar las tribunas.

Cortado el incidente, sigue la lectura del acta de la sesión del 15 de Mayo con las cuartillas del señor Pascual Murcia.

Durante la lectura de las actas el público se manifiesta con toses insistentes. La Presidencia les llama la atención por segunda vez.

Terminada la lectura el alcalde concede la palabra a los jefes de minoría.

Habla el señor Rubio exponiendo que cuando el Supremo resuelva será hora de decidir.

Estima que en este caso no hay intromisión alguna del Poder Central, recordando la contestación que el ministro dió a la Comisión Murciana.

Además considera extemporánea la cuestión, estimando que se trata de una maniobra política. Por tanto la minoría socialista no cree oportuno ni conveniente presentar las dimisiones, sin perjuicio de que la minoría que representa publique un folleto con el historial de este asunto.

Peña (D. G.) expone que en la anterior sesión nadie habló de política.

Considera que hubo intromisión del Poder Central en este asunto de riegos, con grave perjuicio para la Huerta.

Si se considera dañada la Huerta de Murcia y si hubo por ende atropello, debe procederse en consecuencia.

García Alemán recuerda la opinión que expuso en la sesión anterior, afirmando que no proceden las dimisiones, esperando que esta cuestión se resuelva en el Parlamento.

Perez Albaladejo considera que se atropellaron los derechos de Murcia por el Poder Central y debe dimitirse. Por lo menos él dimitir con toda decisión.

García Lopez dice que si con las obras realizadas se han perjudicado los intereses de Murcia, no debe dudarse en dimitir.

La Presidencia por la minoría radical-socialista dice que si las dimisiones son totales, no hay inconveniente en dimitir.

Pero si hay excepciones no cree procedente que se dimita para que vengan los que quedan a manejar a su gusto este Ayuntamiento y a apoderarse de la Alcaldía.

Hace constar que no están en el Salón más que la mitad de los concejales, habiéndose citado a todos para que vinieran y cumplieran con su deber.

Estima que se puede tratar de maniobra política y a ella no se deja García Muñoz, por la minoría independiente dice que hay que conocer el resultado del recurso el Tribunal Supremo. No obstante, dimitiendo los demás concejales, él no se queda en esta casa.

Peña (D. J. M.) independiente, expone que la minoría socialista desliza de más a su ideario que a los intereses de Murcia.

Estima que el Poder Central no respetó la espera del fallo del Supremo en este asunto procediendo a ordenar la ejecución de las obras de acuerdo con el ingeniero señor Lozano, diputado socialista, que una vez hecho el daño, se marchó de Murcia.

Considera que ya que no hay unanimidad, los que opinen que el ministro procedió de mala forma, deben acordar dirigirse en telegrama de protesta por los intereses perjudicados de la Huerta de Murcia.

Termina censurando la actitud de cambio de criterio de las minorías de Acción Republicana y socialista.

García Alemán rechaza las censuras y defiende la buena disposición del ministro de Obras Públicas a favor de Murcia. Insiste en que debe esperarse a que se diere fallo por el Supremo.

Moreno Galvache contesta a Rubio en cuanto al resultado de la visita que la comisión hizo al ministro, rechazando sus afirmaciones.

También contesta a García Alemán dudando de la razón de un fallo del Supremo, recordando aquello de que siempre no es justo un fallo por mayoría de votos.

Afirma que desde luego hubo intromisión del Poder Central en la ejecución de estas obras.

Termina lamentándose de que García Alemán, sin traer ni aportar jurisprudencia del asunto, se atreva a dudar de la razón que tenga Murcia en este asunto.

García Alemán le contesta diciendo al señor Moreno Galvache, que el eco popular, recogió que las obras de la Puxmarina eran una maniobra política para ganar adeptos.

La Presidencia interviene aclarando algunos puntos equivocados expuestos por García Alemán.

Termina diciendo García Alemán que cuando se demuestre claramente que hubo daño y atropello para Murcia, entonces el primer voto en contra del Poder Central entrometido en el asunto, será de Acción Republicana.

Moreno Galvache vuelve a contestarle diciéndole que lo primero que debe hacerse es conocer los problemas.

Rechaza las alusiones de índole política que le ha dirigido, diciéndole que el partido radical-socialista que ha prestado su apoyo a fracciones políticas que carecen y carecen

El Concurso Internacional de Belleza

LA ELECCIÓN DE "MISS MURCIA"

Hoy expira el plazo de admisión de fotografías para el Concurso de elección de «Miss Murcia». Las señoritas concursantes de fuera de la capital, pueden enviar sus fotografías durante todo el día de mañana.

De las fotografías recibidas hasta mañana noche, de Murcia y de las distintas poblaciones de la provincia, se hará una selección, convocándose a las que resulten elegidas para una reunión, ante el Jurado, con carácter secreto. De esta reunión saldrá designada la señorita «Miss Murcia», que habrá de tomar parte en el Concurso nacional para la elección de «Miss España».

Como ya anunciamos, la señorita designada, que ostentará el honoroso título de representar la belleza murciana en el Concurso nacional abierto por el diario «Ahora», tendrá derecho a las ventajas que ofrece el mencionado periódico madrileño, o sea a disfrutar de estancia gratuita en Madrid en un gran hotel, los días que dure la elección de «Miss España» y a dos billetes de ferrocarril, en primera, de ida y vuelta a Madrid.

A juzgar por la animación que se observa en este concurso, el éxito del mismo puede considerarse asegurado.

de fuerza, no tiene por qué llegar a esos bajos terrenos de ganar adeptos engañando masas.

Peña (D. G.) dice que manifestados ya los criterios, el pueblo de Murcia, no aquí sino en la calle, es quien dará a cada uno lo procedente.

Propone que se acuerde una vez más la protesta más enérgica contra quienes hicieron daño indiscutible a los intereses de Murcia.

Lopez Alemán: La minoría radical-socialista hace suya la propuesta del señor Peña.

Lopez Nicolás: El señor Peña dice que no hace política y si la hace, pues no ha traído a sesión todos sus concejales para dimitir.

La única que los trajo fue la radical-socialista.

Peña (D. G.): Nosotros hacemos la política en la calle y no aquí. Y esta minoría es sin duda la única que mejor cumplió las promesas que antes de las elecciones se hicieron al pueblo. En cuanto al número de concurrentes de esta minoría, yo he de decir que represento a todos mis compañeros y yo respondo por todos ellos.

Rubio hace unas aclaraciones respecto a la actitud del ministro asegurando que se le dejó en libertad para que resolviera el asunto.

Peña (D. J. M.) contesta a alusiones de Rubio y de García Alemán, diciendo que el primero obedece a criterio de mayorías que es como se rige su partido. En cuanto al segundo expone que salió concejal por la derecha republicana y sin contar con sus electores se ha pasado a Acción Republicana.

El respeta a los electores que le llevaron al cargo y se limita en defender los intereses de Murcia.

La presidencia da por terminada la discusión y se somete a la aprobación del Ayuntamiento la propuesta de Peña (D. G.) que es aprobada con los votos en contra de Rubio, Paredes y García Alemán.

Acto seguido se levanta la sesión.

De la Diputación

Manifestaciones del Presidente

El Presidente de la Diputación señor Palazón manifestó ayer a los periodistas que había recibido un libramiento de ochenta mil pesetas con destino a las obras del camino 33 de La Unión.

También se ha recibido otro libramiento de la misma cantidad para el camino que partiendo de Caravaca conduce a la Diputación de Salmerón.

El Presidente, a Madrid

Expuso el señor Palazón que hoy marchará a Madrid en automóvil para regresar dentro de breves días.

Se propone el Presidente realizar unas importantes gestiones cerca de los Poderes Públicos para asuntos de vitalísima importancia para Murcia y la provincia.

El regreso de la familia del obispo Frutos Valiente

Ayer mañana en el correo, regresaron a esta capital los hermanos del ilustre Prelado de Salamanca, recientemente fallecido, nuestros buenos amigos don Jesús y doña Pilar Frutos Valiente, así como el esposo de esta don Antonio Nicolás.

Durante el día de ayer recibieron numerosas visitas de elementos de todas las clases sociales de Murcia que acudieron a expresarles su pésame mas profundo por la dolorosa desgracia que les aflige.

Los familiares del doctor Frutos Valiente, dentro de la honda pena que los embarga, han expresado la emoción que les produjo las manifestaciones de duelo registradas en Salamanca con el tristísimo motivo, del fallecimiento del Prelado de aquella diócesis, para cuyos restos mortales tuvo el pueblo salmantino los mas ardientes homenajes de consideración y de cariño.

También se mostraban conmovidos por las muchísimas pruebas de afecto que han que han recibido de todas las entidades y de particulares murcianos, que acudieron en expresión de pésame, en los primeros momentos gestionando también el traslado a Murcia de los restos del finado.

Recibían los familiares del ilustre Prelado fallecido nuestro reiterado testimonio de pesar por la pena que les tortura, deseándoles la cristiana resignación necesaria para sobrellevar golpe tan rudo.

Petición de mano

En Segovia, en el domicilio de nuestro querido amigo don Antonio Aguilera Bernabé, por los señores don Guillermo González y doña Cirisca Tastre y para su hijo el reputado médico inspector municipal don Teodoro, ha sido pedida la mano de la distinguida y bella señorita Remedios Aguilera.

Entre los novios se cambiaron valiosos regalos.

La boda, que se celebrará en Murcia, ha quedado concertada para el próximo mes de marzo.

Nuestra anticipada enhorabuena a los futuros esposos.

Juventud estudiosa

Con brillante calificación ha terminado el segundo ejercicio de las oposiciones a Registradores de la Propiedad, nuestro estimado amigo don Luis Trigueros Peñalver, hijo de nuestros queridos amigos don Juan Jesús, Procurador de estos Tribunales, y doña Elvira.

Reciban todos nuestra felicitación.

SOBRE LA EPIDEMIA DE TIFUS

Una circular de la Inspección provincial de Sanidad

Tiene conocimiento esta Inspección de que en la clientela de algunos médicos ha aumentado el número de casos de tifoidea.

Con el objeto de conocer si el aumento en relación al índice de los diez años anteriores es significativo se recuerda a todos los señores Médicos la obligación de declarar todos los casos ciertos o sospechosos de fiebre tifoidea de que tengan conocimiento a la Oficina de Sanidad Municipal o a la Inspección provincial de Sanidad.

Por el carácter explosivo de los casos declarados por dos Médicos, que hasta ahora son los únicos recibidos, y por la estación en que se han presentado debemos sospechar se trata de contaminación de aguas.

El estudio epidemiológico detenido que está llevando a cabo el Instituto provincial de Higiene tanto de las aguas y demás alimentos como de los entornos podrá aclarar este punto con la mayor rapidez posible, esperando de las familias donde existe algún enfermo den toda clase de facilidades para llenar la hoja epidemiológica que se ha de recoger tan pronto tengamos conocimiento de la existencia de un caso.

Entretanto nadie debe utilizar ni para beber ni para usos domésticos (fregado de vajilla, por ejemplo) agua que no esté hervida, o esterilizada previamente con un desinfectante a dosis justa (cloramina por ejemplo).

Deberá tenerse una limpieza absoluta de manos antes de comer y no consumir ninguna verdura cruda.

La leche si no es de garantía es un peligro gravísimo puesto que se puede contaminar al aguarla y resulta un medio de cultivo perfecto para el germen.

Las familias de los enfermos deberán extremar los cuidados de alimentación de ellos, que no serán visitados bajo ningún pretexto por amigos y parientes; si o una persona de su familia estará a su cuidado, y ésta tendrá que lavarse las manos cuidadosamente cada vez que saiga de la habitación y llevar una bata o ropa especial para estar con el enfermo. Todos los excretos de los enfermos deberán ser desinfectados.

La garantía más eficaz de no padecer la enfermedad es la vacunación preventiva por vía hipodérmica. Todos los días de 4 a 6 de la tarde se recuerda que en el Instituto provincial de Higiene se vacuna gratuitamente contra la fiebre tifoidea (así como contra la viruela y difteria) y las personas que están en contacto con enfermos tienen la obligación de hacerlo con la mayor urgencia.

Los señores Inspectores Municipales de Sanidad quedan encargados de hacer cumplir esta Circular denunciando los casos de desobediencia para imponerles el correctivo a que haya lugar.

Murcia 30 de Enero de 1933.—El Inspector provincial de Sanidad L. ALBALADEJO.

Actividades de la Normal

ROPERO NORMALISTA

La Escuela Normal del Magisterio Primario continúa el desarrollo de sus actividades culturales y sociales con intensidad que responde a las necesidades del momento español.

Una muestra brillante de ello es el Ropero organizado en dicho centro que está realizando una hermosa obra social; en él colaboran, prefiéramente, las alumnas de la asignatura de Labores cuyos trabajos de clase además de servir a formación cultural tienen por finalidad contribuir a remediar necesidades de índole social. Y además, han contribuido a esta obra, el Ayuntamiento y la Diputación de la capital, la Dirección general de Primera Enseñanza y gran número de comerciantes murcianos que han dado una bella muestra de su cordialidad regalando al Ropero normalista prendas de diversas clases con liberalidad digna del mayor elogio. De esta suerte, el Ropero Normalista pudo verificar varios repartos de ropa, en el pasado año y últimamente ha reunido cerca de mil quinientas prendas que han sido distribuidas en la semana pasada por las mismas alumnas, quedando aún ropa en condiciones de verificar un nuevo reparto de prendas menudas adecuadas a la temperatura actual, en la primavera próxima.

Es de esperar que las colaboraciones que, en obra de tanto valor, recibe la Escuela Normal murciana, se intensifiquen aun más—de lo que es muestra la acordada reasentamiento por la Junta provincial de Protección de Menores—y así, la obra normalista alcanzará su más alto valor de solidaridad social.

Los estudiantes en Murcia

Protesta contra el ministro

El Presidente de la Asociación profesional de estudiantes de Derecho de Murcia (F. U. E.) nos interesa la publicación de la siguiente nota:

Después de declarada ayer mañana la huelga general por los distintos Centros de enseñanza de la capital, fueron cursados unos telegramas por los escolares a la Prensa de Madrid y a todos los ministros, excepto el de Instrucción pública, cuyo texto era el siguiente:

«Alumnos esta Universidad por solidaridad resto España declaran huelga general 48 horas, ante desastrosa política pedagógica ministro Instrucción pública, significando a V. E. con todo respeto al Poder público que nuestro silencio y desenvolvimiento norma ante problema universitario planteado no supone asentimiento y por el contrario protestamos enérgicamente de la absurda y caprichosa orientación ministerial que enfocada con miras personales no responde a una necesidad de eficacia científica y general, ni a un concepto democrático de la enseñanza, esperando del patriotismo de V. E. y elevados dotes de gobernante impedirá presente ministro proyecto a las Cortes, sin que antes sea objeto estudio y discusión por Consejo de Ministros, que esperamos lo rechace. Saludanle respetuosamente.—Alumnos Universidad Institutos, etc.»

Academia de Comercio

dirigida por Federico Díaz Puche

Calle de Mercaderes, 14. Tel. 14

Libros por Partida Doble, e Idioma Francés.

laborarios, 14

Importante Asamblea sedera

Es aprobado un proyecto de Ley para que sea defendido por los parlamentarios

A las once de la mañana del domingo y convocada por el Presidente de la Diputación señor Patazón, se celebró en el Salón de actos de dicho organismo una importante Asamblea de elementos sericultores para tratar de la resolución de este gravísimo problema que tanto afecta a Murcia.

Presidió el acto, en el que se observó gran animación, el señor Patazón, acompañado de los diputados a Cortes señores Ruiz-Funes, Martínez Moya, Ruiz del Toro y Moreno Galvache y los señores don Joaquín Cerdá, don Adrián Viudes, y el señor Montesinos entre otros elementos.

Se leyeron las adhesiones del diputado don Gonzalo de Figueroa y del Presidente del Fomento de la Sericultura, de Barcelona, señor Matons.

Don Luis Baleriola dió lectura a un bien orientado proyecto de Ley en el que se trata de la resolución de este vitalísimo problema.

Los diputados señores Moreno Galvache, Martínez Moya y Ruiz del Toro hicieron atinadas observaciones al proyecto que fueron tomadas en consideración.

Después, el señor Pujante solicitó protección para los industriales viveristas de moreras, prometiéndose es esa ayuda.

Los reuños dieron aprobación al proyecto de Ley que habrá de someterse a las Cortes defendido por los diputados murcianos y cuyo proyecto ofreceremos en otro número.

Acto seguido se dió por terminada la reunión.

Atracos en Barcelona y Sevilla

La Benemérita, al perseguir a un atracador, encuentra bombas y documentos interesantes

En estos documentos constaban los nombres de varios comerciantes y las horas en que pasaban

(Por telégrafo)

Barcelona.—Un sujeto pretendió efectuar un atraco en una tintorería de la calle del Paular.

La Benemérita vió al atracador, el cual huyó, refugiándose en la casa número 498 de la calle de Pallars.

En el registro que practicó encontró escondido al atracador, que se llama Antonio Selvas y tiene 22 años.

En dicha habitación fueron halladas 130 bombas, 180 cartuchos, tres fusiles y varias armas cortas.

También se incautó la Guardia civil de una interesantísima documentación, perteneciente a los atracadores.

Figuraban p años, señalando los lugares designados para los atracos, nombres de los fabricantes y horas en que solían pasar las presuntas víctimas.

Otro atraco en Sevilla

Sevilla.—Dos atracadores asaltaron, con ánimo de robarlo, a un industrial.

Este se resistió, y entonces le hicieron varios disparos contra él. Se encuentra gravemente herido.

Una desgracia

Hombre arrollado y muerto por un carro

El domingo ocurrió una sensible desgracia en el camino de Churra.

Un individuo que conducía un carro cargado de botellas de gaseosas, bajó del vehículo para abastecer un establecimiento y al volver junto al carro se espantó la caballería arrollando al carretero y pasando las ruedas por encima del cuerpo.

A consecuencia de las gravísimas lesiones recibidas el desdichado individuo dejó de existir.

En el suceso interviene el Juzgado

Mancomunidad Hidrográfica del Segura

Día 29 de Enero de 1933 REGIMEN DE EMBALSES

Pantano de la Fuenfria

Volumen total embalsado, metros cúbicos 24.875.815.

Desagüe, metros cúbicos 189.277.

Pantano de Talave

Volumen total embalsado, metros cúbicos 9.067.800.

Desagüe, metros cúbicos 220.147.

Pantano de Quipar

Volumen total embalsado, metros cúbicos 4.728.118.

Desagüe, metros cúbicos 00.00.

Pantano de Corceado

Volumen total embalsado, metros cúbicos 1.245.845.

Desagüe, metros cúbicos 00.00.

Pantano de Puentes

Volumen total embalsado, metros cúbicos 7.254.

Desagüe, metros cúbicos 20.862

Murcia 30 de Enero de 1933.

Consejo Provincial de Primera Enseñanza

Para un asunto relacionado con un próximo nombramiento de maestros interinos, se ruega a los señores don Antonio Aguirre, don José Hernandez, don Mario Medina, don Juan Olivares, don Constantino Gomez y don Eugenio Ruiz, pasen por esta oficina de 11 a 1 la mayor brevedad posible.

Murcia 30 de Enero de 1933.—El Presidente, Lorenzo Olsagüe.

NOTICIAS

VIAJEROS

Hemos tenido el gusto de saludar en ésta a nuestro estimado amigo y compañero en la Prensa don Federico Salomón Amorin.

El señor Salomón ha realizado su viaje expresamente para asistir a la reunión celebrada por el Consejo de Accionistas del diario «La Verdad» celebrado el domingo último.

Ayer fue obsequiado a un almuerzo por redactores de dicho diario, habiendo recibido otras atenciones en su breve estancia en Murcia.

En el correo de anoche salió para Madrid, en donde como es sabido tiene fijada su residencia.

Le enviamos nuestro saludo afectuoso.

NATALICIO

Ha dado a luz con toda felicidad un precioso y robusto niño la bondadosa señora doña Rosa Díaz Gimenez esposa de nuestro estimado amigo don Antonio González Valentin.

Reciban el venturoso matrimonio así como sus abuelos y demás familia nuestra enhorabuena.

Antonio de la Peña

Médico Oculista Consulta de 11 a 1. SAN LORENZO, 11.

Banco Español de Crédito

Casa Central: MADRID.—Alcalá, 14

CAPITAL SOCIAL Ptas. 100.000.000.—

CAPITAL DESEMBOLSADO 51.855.501.—

FONDOS DE RESERVA 59.727.758,87

Sucursal en Murcia: Plaza de Fontes, 5 y Azucarque, 1

Más de cuatrocientas Sucursales y Agencias en España y Marruecos

Correspondientes en las principales plazas del mundo.

Abonamos los siguientes intereses:

CUENTAS CORRIENTES

A la vista, 2 y 1/2 por 100

IMPOSICIONES A PLAZO

A tres meses, 3 y 1/2 por 100

A seis meses, 4 por 100

A un año, 4 y 1/2 por 100

GAJA DE AHORROS 4 por 100

—10—

En Oviedo empezará el día 6 y no afectará a las empresas que acepten la fórmula obrera

(Por telégrafo)

Oviedo.—Se acordó por el Sindicato minero la declaración de la huelga general.

Votaron a favor 16 mil y en contra 99.

Alcanzará a unos veinte mil mineros. Otros ocho mil no secundarán la huelga por no estar afiliados al Sindicato.

Quedó presentado el oficio de huelga, que comenzará el día 6.

Se incluirá del paro a aquellas empresas que acepten la fórmula obrera.

El gobernador convocó a una reunión con el objeto de estudiar y buscar alguna fórmula.

El día 1, iniciarán el paro 1.400 metalúrgicos en Mieres.

Unas gestiones del gobernador

El gobernador recibió los oficios, declarando la huelga minera.

Realizó gestiones y consiguió que los despidos anunciados en Mieres, se aplacen.

De espectáculos

«Una hora contigo», en el Circo Villar

El solo anuncio de que iban a actuar Maurice Chevalier y la Jeanette Mac Donald, llevó al Circo un numerosísimo público. Y es que Chevalier y la Mac Donald ocupan hoy toda la actualidad cinematográfica.

Como mayor atractivo, están las grandes intervenciones que se han hecho al notable actor francés, con motivo de su reciente divorcio.

«Una hora contigo», es una opereta que ofrece marco a Chevalier, para triunfar otra vez y a la Mac Donald, para reafirmarse, como una gran artista.

BAUTIZO

El sábado por la tarde, en la rectoral de San Miguel, recibió las aguas del Bautismo el hermoso niño que recientemente dió a luz la distinguida señora doña Pepita López Nico au, joven esposa de nuestro buen amigo don Luis Saavedra Barrueta.

Al nuevo cristiano se le impuso el nombre de Carlos y fué padrino por sus abuelos paternos nuestros buenos amigos el competente oficial de este Gobierno civil don Luis Saavedra y su virtuosa esposa doña María Barrueta.

Después de la ceremonia, en casa de los padrinos se obsequió delicadamente a los invitados al acto.

Reciban los dichosos padres y abuelos entre estos don José Lopez Chicheri y don Luis Saavedra, nuestra cordial enhorabuena.

Clases Pasivas del Estado

Se advierte a las Clases Pasivas en general, que los días señalados para el próximo cobro, son los siguientes:

Día 1.—Retirados, Retirados extraordinarios, Mesadas de supervivencia.

Día 2.—Montepío civil, Montepío militar, Jubilados y retirados en la reserva.

Día 3.—Retirados, Retirados extraordinarios, Mesadas de supervivencia.

Día 4.—Montepío civil, Montepío militar, Jubilados y Retirados en la reserva.

Día 6.—Todas las nóminas.

Antonio de la Peña

Médico Oculista Consulta de 11 a 1. SAN LORENZO, 11.

Doctor Cano

Especialidad en enfermedades de los riñones y vías urinarias

Bagasta, núm. 7, Murcia. — De 11 a 1

Precios del Mercado

Relación de los generos que se han vendido en la Lonja en el día de ayer con los precios que a continuación se expresan.

HORTALIZAS

Patatas 0'22; Tomates 0'50; Bajocans 0'00; Pimientos menudos 0'00; Pimientos gordos 0'80; Boniatos 0'25; Chirivías 0'00; Naboicos 0'20; Cebollas secas 0'07; Guisantes 0'00; Alcachofas, 50'00; Habas, 0'4; Ajos secos, 0'24; Aguas 0'45. Murcia 0'45.

FRUTAS

Melocotones, 0'00; Manzana 0'80; Ciruelas 0'00; Peras 1'00; Cerezas 1'00; Peretas 0'00; Albaricoques 0'00; Nísperos 0'00; Cerezas 0'00; Melones 0'85; Naranjas 1'00; Limones 0'80; Sandías 0'00; Dátiles 0'00; Granadas 0'4; Uva 0'01.

GENEROS DE CUENTA

(Doceña)

Calabaza totanera 0'00; Calabaza tierna 0'00; Pepinos 0'00; Cebolla tierna 0'25; Berenjenas 0'00; Ajos tiernos 1'10; Lechuga, 0'4; Coles 1'00; Coñiflores 1'75; Kabanos 0'00; Aselgas 0'05.

PERCADERIA

Entrada de pescado en el día de ayer para la venta:

Merluza 0'00; Pescadilla 4'00; Arán 0'00; Meru 0'00; Calasón 0'00; Emperador 0'00; Paje 0'00; Besugos 0'00; Calm mares 7'00; Jibias 0'00; Pulpos 0'00; Gallinas 0'00; Dorada 0'00; Magres 0'00; Bacalao 0'00; Salmonetes 0'00; Sardinas 1'20; Boga 1'00; Boquerón 1'00; Chirrete 0'00;

Langostinos 0'00; Gambas 0'00; Almejas 1'20; Lenguados 0'00.

Notas de la Alcaldia

Manifestaciones del alcalde sobre el estado sanitario

El alcalde, señor Bautista, ha hecho interesantes manifestaciones a los periodistas sobre el estado sanitario de la población.

Ha dicho que hasta el día 28 no se había comunicado al decano de la Junta municipal de Sanidad la existencia de casos de Tifoideas.

Ese día el médico don Emilio Palazón comunicó que estaba prestando asistencia facultativa a siete enfermos de dicha dolencia.

Ayer domingo, siguió diciendo el alcalde, por la tarde, el decano de la Junta de sanidad le comunicó la existencia de esos casos de tifoideas y esta misma mañana visitó al inspector provincial de Higiene para adoptar las medidas necesarias.

El señor A. B. adejo había adoptado ya las precauciones convenientes. Agregó el alcalde que las aguas que abastecen la población se analizan diariamente, desde que el señor Albaladejo se posesionó del cargo.

Las muestras se toman del depósito general y de todas y cada una de las fuentes públicas.

Según dichos análisis el agua sale pura del depósito; pero en algunas fuentes se ha encontrado el bacilo de «colf», que es el que produce las fiebres tifoideas.

Cuantas veces ha sucedido eso ha sido cortada el agua, procediéndose inmediatamente a la reparación de las cañerías rotas, por cuyos desperfectos se producía la contaminación.

También dijo el alcalde que en los análisis que se han realizado en estos días en el agua, no ha aparecido el bacilo de «Hebert» que es el que produce el tifus.

Se espera el análisis del agua recogida hoy para adoptar las medidas que se crean pertinentes.

Estima el alcalde que bien pudiera ser que el foco de contaminación no estuviese en el agua, y para comprobarlo se están haciendo todas las experimentaciones precisas.

El señor Bautista terminó su conversación mostrando a los periodistas una estadística sobre el estado sanitario de Murcia.

Según ella, desde el día uno al veintiseis de los corrientes se han registrado los siguientes casos:

Fiebres tifoideas, cuatro; paratíficas, dos; tifus, ninguno.

En el mes de enero del año pasado se registraron los casos siguientes:

Fiebres tifoideas, tres; tifus, tres sin defunción.

Nota de la Comisión de Aguas

«Se atribuye a las aguas municipa-

Besteiro no espera la salida de los ministros socialistas

(Por telégrafo)

Madrid.—Besteiro declaró que el debate político debe plantearse el primer día, no interrumpiéndose hasta liquidarlo.

Si saliesen los ministros socialistas, se ofrecen varias posibilidades para formar Gobierno, aprovechando la mayoría parlamentaria.

No obstante, no espera la salida de los socialistas.

Sobre el voto femenino, dijo, que hará variar poco los resultados electorales.

Mitín de Acción Popular en Zamora

Zamora.—En el Nuevo Teatro se celebró el Mitín de Acción Popular, asistiendo cinco mil espectadores.

Los oradores fueron muy interrumpidos, dándose vitores a Rusia.

Se produjeron colisiones, cruzándose palos y bofetadas.

A la salida se repitieron los incidentes, resultando un hombre herido de gravedad y varios leves.

El sobrino de Flores Arocha

Jaen.—Un guarda jurado disparó, para ahuyentar a los ladrones de aceituna, teniendo la desgracia de que la escopeta le diese un retroceso dándole ciego.

Ronda.—El sobrino de bandido Flores Arocha, juro exterminar a la familia Becerra, que denunció a su tío.

Cuando Becerra se dirigía a Fuenfria acompañado de su esposa e hijo, el sobrino de Arocha les tiroteó, hiriendo gravísimamente a Becerra.

Los familiares de este resultaron milagrosamente ilesos.

Un sexagenario mata a su esposa

Sevilla. En la calle de la Salida el empleado de la Piroteonía, Juan Rodríguez, se emborrachó y degolló a su esposa.

Después se cortó la yugular. Se trata de un sexagenario.

la existencia de una epidemia tífica en la capital.

Seguramente dichas aguas son las únicas sometidas a una depuración larga, consistente en el tratado por la disolución del sulfato aluminico potásico, filtración y esterilización final por el cloro, único agente a que en la actualidad se atribuye acción bactericida eficaz.

Sin embargo, nada se dice de las aguas que Murcia consume procedentes de los infinitos aljibes existentes en la capital y que se llenan con agua de las acequias tal como discurre por ellas, sin que se sometan a tratamiento alguno depurador. Así como hay otras fuentes de abastecimiento de agua de las cuales las consume el vecindario, sin que sufran tampoco el filtraje, adición de sustancias, depuradores, etc.

Al mismo tiempo Murcia consume una porción de verduras regadas con disolución de heces fecales, verdadero agente propagador del bacilo tífico así como de otras muchas enfermedades. ¿Por qué atribuir pues a la existencia de una epidemia tífica, si es que la hay, a las únicas aguas sometidas a un tratamiento depurador sin tener en cuenta aquellas otras causas indicadas anteriormente y que bien pudieran ser origen de la misma, caso de existir?

Tennemos otra razón más para asegurar que no es el agua municipal a quien pueda atribuirse tal enfermedad y es el análisis que diariamente realiza el Instituto Provincial de Higiene, a más del de la Estación depuradora, sin que en ellos haya aparecido jamás el bacilo Ehburt, prueba evidente de que son las únicas aguas que puede consumir Murcia con seguridad.

La Comisión de Aguas Potables

Los partidos de futbol del domingo

Madrid.—El Madrid 2, Español de Barcelona 0.

Santander —El Racing cántabro 9, Deportivo Alavés 0.

Sevilla.—El Betis 5, Athletic de Bilbao 1.

Barcelona. El Barcelona 3, Donostia de San Sebastián 2.

Bilbao.—El Valencia y el Arenas empataron a 2

El Madrid, vence al Español y el Oviedo gana en Castellón

Por telégrafo de la noche

Madrid.—El Madrid 2, Español de Barcelona 0.

Santander —El Racing cántabro 9, Deportivo Alavés 0.

Sevilla.—El Betis 5, Athletic de Bilbao 1.

Barcelona. El Barcelona 3, Donostia de San Sebastián 2.

Bilbao.—El Valencia y el Arenas empataron a 2

Segunda división

Coruña.—El titular y el Athletic

de Madrid, empataron a 1.

Castellón.—Oviedo 2, Deportivo local 0.

Iruña.—Titular 3, Ceita de Vigo 0.

Gijón.—Sporting, 5; Sevilla, 1.

Pamplona.—El Osasuna venció ampliamente al Murciá, por seis a uno.

El tanto del Murcia lo marcó Julio.

JUVENTUD DE ACCION POPULAR

Círculo de estudios

Esta noche a las siete, se celebrará la sesión correspondiente en la que se disertará don Heriberto Medina Mercado sobre el tema, «Malthusianismo».

Se ruega a los afiliados de la Sección de Juventud la puntual asistencia.

Doctor Cano

Especialidad en enfermedades de los riñones y vías urinarias

Bagasta, núm. 7, Murcia. — De 11 a 1

Precios del Mercado

Relación de los generos que se han vendido en la Lonja en el día de ayer con los precios que a continuación se expresan.

HORTALIZAS

Patatas 0'22; Tomates 0'50; Bajocans 0'00; Pimientos menudos 0'00; Pimientos gordos 0'80; Boniatos 0'25; Chirivías 0'00; Naboicos 0'20; Cebollas secas 0'07; Guisantes 0'00; Alcachofas, 50'00; Habas, 0'4; Ajos secos, 0'24; Aguas 0'45. Murcia 0'45.

FRUTAS

Melocotones, 0'00; Manzana 0'80; Ciruelas 0'00; Peras 1'00; Cerezas 1'00; Peretas 0'00; Albaricoques 0'00; Nísperos 0'00; Cerezas 0'00; Melones 0'85; Naranjas 1'00; Limones 0'80; Sandías 0'00; Dátiles 0'00; Granadas 0'4; Uva 0'01.

GENEROS DE CUENTA

(Doceña)

Calabaza totanera 0'00; Calabaza tierna 0'00; Pepinos 0'00; Cebolla tierna 0'25; Berenjenas 0'00; Ajos tiernos 1'10; Lechuga, 0'4; Coles 1'00; Coñiflores 1'75; Kabanos 0'00; Aselgas 0'05.

PERCADERIA

Entrada de pescado en el día de ayer para la venta:

Merluza 0'00; Pescadilla 4'00; Arán 0'00; Meru 0'00; Calasón 0'00; Emperador 0'00; Paje 0'00; Besugos 0'00; Calm mares 7'00; Jibias 0'00; Pulpos 0'00; Gallinas 0'00; Dorada 0'00; Magres 0'00; Bacalao 0'00; Salmonetes 0'00; Sardinas 1'20; Boga 1'00; Boquerón 1'00; Chirrete 0'00;

Langostinos 0'00; Gambas 0'00

Sobre la crisis en Francia y Alemania

Jura el nuevo gobierno alemán presidido por Hitler

En París sigue Deladier sus gestiones para formar gabinete

Por telégrafo

París.—Se encargó a Deladier de formar Gobierno. Deladier estuvo conferenciando con Benocourt, Herriot, Cailloux, Chantemps, Monzie y otros.

La designación ha sido bien acogida por los socialistas.

La tramitación de la crisis alemana

Berlín.—Von Papen sigue sus trabajos para formar gabinete. Se cree probable que Hitler se encargue de la Cancillería y Von Papen de la Vicecancillería.

Después de varias consultas, se llegó a formar Gobierno, bajo la presidencia de Hitler.

Este juró cumplir con la constitución republicana y gobernar legalmente el país.

El Reichstag se abrirá el día 7 de Febrero.

Deladier ofrece carteras a los socialistas

Deladier no ha terminado sus consultas. Se sabe que ha ofrecido varias carteras a los socialistas. Se supone que logrará formar Gobierno.

Notas deportivas

El Murcia perdió en Pamplona

Como lo temíamos así ha sucedido. El Murcia, ha pegado en Pamplona, los vidrios rotos, por la derrota de los navarros del domingo anterior contra el Castellón.

Los murcianos perdieron, por seis goals a uno, teniendo en conjunto una actuación floja.

Que el domingo contra los asturianos, vuelvan las cosas a la normalidad, es lo que deseamos, por bien de todos, y por el prestigio de nuestro fútbol.

La Tercera Liga

El Hércules venció difícilmente, por tres a uno, al Centre Sport de Badajoz.

El Cartagena ganó al Sporting de Córdoba, por cuatro a cero, en el Almajar.

El Eibar, perdió en Badalona, por tres a cero y el Deportivo de Cieza, en Málaga, por cuatro a cero.

Para los clubs regionales, excepción del Cartagena, no está o'aro el ambiente.

LISCANO.

Gobierno Civil

(-)-

Locales para Audiencia y Juzgados

El gobernador interino don Luis Bernardo, como de costumbre recibió ayer la visita de los periodistas.

Les dijo que habían suspendido el viaje anunciado para saludar al Ministro de Justicia en Albacete ya que el señor Albornoz ha suspendido su visita hasta el día 12 del próximo mes en que irán a hablarle del edificio de la Audiencia.

Respecto a este asunto manifestó que acompañado de varios magistrados y de los jueces habían visitado el edificio de los marqueses de Vil alba de los Llanos, en la calle del Zoco para instalar en él la Audiencia. También visitaron el edificio del señor Atienza para instalar los Juzgados en la casa que ultimamente tuvo Correos y Telégrafos.

Según el señor Bernardo, pueden instalarse la Audiencia y los Juzgados en dichos edificios siempre que su última gestión que se realizan y para lo cual volverá a ponerse al habla con el Ministro de Justicia.

Entre tanto hablará al señor Maestro, que tiene la representación de los propietarios del Palacio de Arneva, en la calle del Zoco, teniendo la esperanza de poder hacer las instalaciones en plazo muy breve mientras las obras de reconstrucción del edificio del Almudí se efectúan. Nada de extraño tendría que se hicieran las obras con arreglo al proyecto del arquitecto señor Rodríguez.

La epidemia de tifus

Respecto a la alarmante noticia de epidemia de tifus en Murcia, dijo el señor Bernardo que había conferenciado con el Inspector Provincial de Sanidad y que según éste, la epidemia no ofrece caracteres de gravedad, pues solo se han registrado hasta ahora doce casos y no se trata de tifus exantemático sino de fiebres tifoideas. No se ha registrado caso alguno de defunción.

Parece que la infección es producida por la rotura de algunas tuberías del agua potable, debido a las malas condiciones del subuelo de la ciudad. Ya se ha publicado una circular en el Boletín, dictando medidas de precaución y de corrección para evitar la propagación de esta ligera epidemia.

Además por la Alcaldía se adoptarán aquellas precauciones que se estimen necesarias, acudiendo inmediatamente a la reparación de las tuberías que se encuentran rotas y a la clausura de las fuentes públicas que estén contaminadas.

En la circular se hacen atinadas observaciones de higiene a' vecindario y además el gobernador anuncia que los enfermos serán vacunados por equipo sanitario, pudiendo acudir quienes lo deseen al Instituto de Higiene de cuatro a seis de la tarde, gratuitamente.

Los obreros del puerto de Cartagena

Manifestó el señor Bernardo que había celebrado una reunión con los obreros de carga y descarga del puerto de Cartagena los cuales trataban de declarar la huelga por no haberse aprobado unas bases de trabajo que tienen presentadas.

Les dijo que no toleraría la declaración de huelga sino era con arreglo a la Ley y prometió hablar con el Jurado Mixto de Cartagena para que se reunan el miércoles y resuelvan este asunto.

Los obreros prometieron no hacer nada hasta esperar a esa reunión que determinará seguramente el restablecimiento de las cosas.

La fábrica de Clemares

Agregó el gobernador que la fábrica de Clemares había abierto sus puertas nuevamente ayer mañana, admitiendo el dueño, con arreglo a la autorización gubernativa que tenía a aquellos obreros que mejor le parecieran y reanudándose ayer mismo los trabajos.

Las aguas en Caravaca

También dijo el gobernador que en Caravaca había a gún movimiento a consecuencia de las subastas de aguas que allí se venden procedentes de la comarca unas y de Albacete otras.

Agregó el gobernador interino que las noticias últimas que tenía aseguraban que no había temores de alteración del orden.

Por repartir hojas comunistas

El señor Bernardo ha recogido hojas clandestinas repartidas con motivo de la suspensión de los mítines anunciados para el domingo pasado en el Salón de Contrataciones y en El Palmeral.

Ha impuesto la multa de 100 pesetas al individuo Alfredo Gallego Lillo.

Plaza de Toros

-000-

Subasta

La Administración Judicial de la Plaza de Toros de Murcia, saca a subasta el arriendo de dicho inmueble, por todo el tiempo que medie desde el día de la misma hasta el día 31 de Diciembre del año actual conforme a la providencia del día 28 del actual. Dicha subasta tendrá lugar el día 9 del próximo mes de Febrero a las 12 de la mañana en la Notaría de don Antonio Moxó Ruano situada en la Plaza de Pablo Iglesias número 18, ostando los pliegos de condiciones en la mencionada Notaría.

Murcia 30 de Enero de 1933.

El Administrador Judicial,
Rafael F. Delgado.



Cuide usted su estómago porque es la base de su salud

Yo padecí también como usted, pero me curó el DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

YO-YO ha armado la revolución entre chicas y chicos. De venta, en el BAZAR MURCIANO.

Los obreros católicos

Velada necrológica

El próximo miércoles 1.º de Febrero, a las seis y media de la tarde, se celebrará en la Casa del Pueblo Católico (Paza de los Apóstoles), una velada necrológica en memoria del Excmo. Obispo de Salamanca, Doctor don Francisco Frutos Valiente, con el siguiente

PROGRAMA

- 1.º Ofertorio (Perossi), por la Schola Fulgentina.
- 2.º Unas palabras, por el Presidente de la Federación.
- 3.º Cuartillas, por una obrera católica de los Sindicatos Femeninos
- 4.º Don de gentes, por don José Alemán Muñoz.
- 5.º Dief Irre, por la Schola.
- 6.º Vida de Seminarista, por don Juan Martínez Capel.
- 7.º Las órdenes religiosas, por el R. P. Fr. José María Navarro.
- 8.º Poesía necrológica, por don Andrés Sobejano Alcayna.
- 9.º Periodista y orador, por el Ilmo. Sr. D. Francisco Martínez García.
10. Labor pastoral, por el M. I. señor don Julio López Maymón.
11. Resumen, por el Ilmo. Sr. Víctor Capitul, Dr. D. Antonio Alvarez.
12. Liberamas, (Perossi), por la Schola.

Las invitaciones se pueden recoger desde mañana lunes a las seis de la tarde, en la Casa de los Obreros Católicos (Plaza de los Apóstoles).

BOLETIN RELIGIOSO

ENERO—1933

Este mes consta de 31 días. Está consagrado al Niño Jesús. Toque de Alba por la mañana a las cinco y media. Toque de oraciones por la tarde a las cinco y media.

SANTORAL

Día 31 Martes—San Pedro Nolasco, Santa Marcella y San Julio.

VELA Y ALUMBRADO

Se descubre por la mañana a las ocho. Se reserva por la tarde a las cuatro y media. Día 31.—En la Merced. Día 1.—En Nuestro Padre Jesús.

CULTOS

En la Catedral

El coro por la mañana a las ocho y media con Misa de Prima y Convencional y horas menores. Prima, Tercia, Sexta y Nona. Por la tarde a las cuatro Vísperas, Completas, Maitines y Laudes.

En Reparadoras

Por la mañana a las siete Exposición de S. D. M. y misa rezada, y por la tarde a las cinco Reserva con Bendición.

En San Nicolás

Pladoso Novenario que la Asociación de Hijas y Siervas de María dedica a su excelsa Patrona la Reina Inmaculada desde el 25 de Enero al 2 de Febrero.

Todos los días, en la misa de ocho, se rezará la Novena. Por la tarde al toque de oraciones, se hará el Ejercicio de oración; el último día con sermón, siendo orador el Muy Ilustre señor don José Miguel Navarro Abellán, canónigo de esta S. I. C.

La misa de Comunión será a las ocho del día 2.

Teatro Circo Villar

MARTES 31 DE ENERO 1932

A las 6 1/2 tarde y 10 1/4 noche

El dibujo cómico sonoro

Música elástica

Reposición de la grandiosa opereta sonora Paramount,

UNA HORA CONTIGO

por Jeannet Mac Donald y Maurice Chevalier

Nota.—Jueves de Moda día 2 de Febrero,

El misterio del cuarto amarillo

por Huguettes Dufflos

Misterio - Interés - Emoción

Central Cinema

El próximo sábado día 4 de Febrero, REARACION de la grandiosa compañía de

MARTINEZ TOVAR

con la deliciosa comedia en tres actos de G. del Toro y A. de Prada, titulada

Ei Amigo Carvajal

Gran éxito de esta Compañía

Cinema Iniesta

Desde las cinco de la tarde

El dibujo cómico sonoro

Charlatanes baratos

y reposición del interesantísimo drama policíaco hablado totalmente en español

El cuerpo del delito

por Antonio Moreno, María Alba, Ramón Pereda y Barry Norton

Nota.—Jueves de Moda día 2 de Febrero, la obra espectacular Filmófono

CARBON

(O LA TRAGEDIA DE LA MINA)

Cine Popular

Domingo día 5 de Febrero

Desde las tres de la tarde

El drama americano en cinco partes, titulado

El muchacho de Oklahoma por Bob Custer

y la colosal obra dramática

Mensajero de paz

por Elen Curtiz

LA BOLSA

COTIZACION DEL DIA 30

Por telégrafo	de la noche
Interior 4 %	85'15
Amortizable 5 %	00'00
Idem 4 %	74'75
Banco de España	515'00
Tabaco	175'50
Francos	47'70
Libras	41'45
Dollars	12'38
Liras	62'60

Los Compañeros de la Antorcha

un gesto casi convulsivo, puso la cabeza entre sus manos y exclamó en alta voz:

—¿Adónde ha ido a parar el cadáver? ¡Es preciso que yo lo sepa, o me volveré loco... porque ya siento que el miedo se apodera de mí... ¡Si... miedo yo...! Kerjean... ¡Tengo miedo del demonio, que es el único que ha podido robarme ese cadáver!

Renunciábamos a describir el miedo que experimentaban Morales y Maló al escuchar estas lugubres palabras. Se sentían más muertos que vivos... es lo único que podemos decir.

Después de un largo silencio, el barón repuso con voz sorda:

—Vámonos.

Los dos cómplices de Kerjean no se hicieron repetir el orden, y se lanzaron uno detrás de otro por el callejón estrecho que servía de paso entre la cisterna y los subterráneos. Lux los seguía. Pronto llegaron al sitio en que el callejón se convertía en galería.

De pronto el gitano, que iba de ante de todos, y a quien su terror parecía poner alas en los talones, se detuvo, lanzó un grito de espanto y cayó en tierra de rodillas. Al mismo tiempo Maló retrocedió y comenzó a balbucear la letanía de los santos.

—¿Qué os sucede?—dijo Kerjean, que les seguía con la cabeza baja, absorto en su único pensamiento, en su deseo ardiente de descifrar la clave del enigma.

—¡Mirad allí!—balbuceó Morales, extendiendo la mano en dirección al subterráneo.

Kerjean dirigió la vista al sitio indicado. Una débil claridad, semejante a una pequeña estrella

aparecía en las tinieblas, a una distancia que parecía enorme.

—¡Ah, por fin voy a saberlo!—exclamó el barón con salvaje alegría.

Dejó caer la linterna, sacó la espada, y sin hacer caso de las súplicas desesperadas de Morales y Maló, dió un salto y se dirigió hacia aquel punto luminoso.

XXII

Con una velocidad prodigiosa, Kerjean había recorrido unos cincuenta o sesenta pasos; redoblaba aun su desesperada carrera, cuando de repente sus pies tropezaron con un obstáculo que había en el suelo. Perdió el equilibrio y su cuerpo fué a dar en tierra boca abajo; bien pronto se levantó, sin haber recibido ninguna lesión, pero aturdido por a caída. Quiso, sin embargo, emprender nuevamente su carrera; pero ya no tenía objeto, puesto que la luz acaba de desaparecer.

Morales y Maló se unieron al barón, llevando

la linterna. Luo, fuera de sí, se desataba en imprecaciones y blasfemias y la emprendió a estocadas con el objeto que acababa de producir su caída.

La luz de la linterna, al dar de lleno en aquel objeto, puso término a la cólera de Kerjean, el cual se bajó para recogerlo y examinarlo con gran curiosidad. Era una capa, que sin género de duda no estaba en aquel sitio media hora antes, o sea en el momento en que los tres hombres atravesaban la galería con dirección a la cisterna. Luo lanzó una sorda exclamación. Sentía entre sus manos un paño ensangrentado. Reconocía la capa de Renato de Rieux, la misma con que fué envuelto su cadáver después de cometer el asesinato. ¿Cómo se encontraba allí? ¿Quién la había llevado? Aquel enigma era tan raro e indescifrable como el primero.

Luo volvió a continuar su interrumpida marcha, pero con paso lento y desigual. Experimentaba un extraño malestar, una angustia desconocida. En fin, por la primera vez en su vida sintió un terror supersticioso. Llegó con sus ojos

